

Traurig nehmen wir Abschied von

Hans Haslebacher

6. August 1947 bis 26. Oktober 2020

Hans Haslebacher stand dem Bezirksspital in Sumiswald als Direktionspräsident und später, nach der Spitalschliessung, der DLZ Sumiswald AG als Verwaltungsratspräsident während insgesamt über 22 Jahren vor. In dieser Zeit prägte er mit seiner Weitsicht und Initiative die Entwicklung unseres Betriebs massgeblich.

Wir verlieren mit ihm eine ausserordentlich engagierte Führungspersönlichkeit, die den Menschen jederzeit in den Mittelpunkt stellte. Voller Wehmut aber auch mit Dankbarkeit über die vielen schönen Begegnungen, werden wir uns an Hans erinnern.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl und unsere Anteilnahme aus. In diesen schweren Tagen wünschen wir ihnen viel Kraft, Hoffnung und Zuversicht.

DLZ Sumiswald AG
Verwaltungsrat und Mitarbeitende